

 Loire Atlantique Quotidien Ouest-France du 4 février 2021 106 mots

Au Loroux, le bassin extérieur de Divaquatic est ouvert

La communauté de communes Sèvre et Loire remet en service partiellement la piscine Divaquatic, au Loroux-Bottereau.

Le bassin extérieur, habituellement accessible en avril, a, cette année, ouvert ses portes aux nageurs le 1^{er} février, à 10 h.

Cette ouverture anticipée vient après les directives gouvernementales qui autorisent la pratique du sport en extérieur pour tous publics. Les élus et équipes se sont donc mobilisés pour une réouverture rapide, dans le respect du protocole sanitaire, validée par l'Agence régionale de santé et la préfecture de Loire-Atlantique.

La piscine, chauffée à 28 °C et, est prête pour accueillir les nageurs.

